

# Neuregelung der Schulkindbetreuung!

## Stellungnahme des Ersten Bürgermeisters zur neuen Kostenstruktur

Liebe Eltern,

in einem Schreiben an die Elternvertreter der Ludwigsburger Grundschulen hat der Erste Bürgermeister der Stadt Ludwigsburg, Konrad Seigfried, die nun vom Gemeinderat beschlossene Neuregelung der Schulkindbetreuung verteidigt. Zu den entscheidenden Verbesserungen zählen laut Seigfried die "Flexibilisierung der Buchungsmöglichkeiten" sowie der Entschluss im zuständigen Ausschuss für Bildung, Sport, Soziales (BSS), "dass zukünftig auch nicht ganz unerhebliche allgemeine Steuereinnahmen in die Schulkindbetreuung fließen".

Herzlich bedankt sich der Erste Bürgermeister auch für die Begleitung der Ludwigsburger Elternschaft an der Weiterentwicklung "durch schriftliche Beiträge, Umfragen oder durch direkte Beteiligung."

Der Elternbeirat der Friedensschule hat durch eine Internet-Umfrage (siehe unten) ein Meinungsbild an den Gesamtelternbeirat der Stadt Ludwigsburg und den BSS-Ausschuss übermitteln können.

Den Brief des Ersten Bürgermeisters sowie weitere Informationen zur Schulkindbetreuung finden Sie auf der neuen Website unserer Schule unter

**[www.friedensschule-ludwigsburg.de](http://www.friedensschule-ludwigsburg.de)**